
Per il sindaco di Parigi Anne
Hidalgo  è  un’estate  molto
importante
“Lo stadio è la città”, ha detto Hidalgo a proposito dei
Giochi Olimpici…
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